

ACTIV RADIO (siège à Saint Etienne), station musicale créée en 2003 met en place une opération spéciale à l'occasion de la rentrée. Une opération qui a pour but de faire face à la tendance qui entraîne une perte d'audience des radios musicales pour les radios d'information. Activ Radio affiche un recul de 1,8 point par rapport à l'année précédente. Elle arrive en 7ème place dans le classement des radios du département, après RTL et avant Chérie FM. A l'occasion de la rentrée, l'équipe a pris ses quartiers à New York pour 5 jours d'émissions. Un choix fait en lien avec la foire de Saint Etienne qui porte sur la thématique de cette ville. www.activradio.com